

Das muss nicht sein



Da verwechselten doch einige unbelehrbare Zeitgenossen das vor allem in den USA gefeierte Fest Halloween mit Zerstörung und Vandalismus. Unter dem Unwesen selbsternannter Geister beschädigten diese in der Nacht vom 31. Oktober zum 1. November noch unbekanntes Täter den neu verlegten Rasenteppich im Aufgangsbereich zum Palatinum. Zwei große Stücke wurden herausgerissen und weggeworfen, die Halt gebenden Stangen wurden im Abfalleimer gefunden. Hierbei entstand ein Schaden von ca. 450,- Euro. Des Weiteren wurde in der Pestalozzischule das Schloss der Eingangstür mit Klebstoff verklebt sowie die Klingel zerstört. Hier beträgt der Schaden ca. 250,00 €. Bei der Polizei wurde Strafanzeige gegen Unbekannt wegen Sachbeschädigung erstattet. Sachdienliche Hinweise bitte an die Gemeindeverwaltung Mutterstadt, Tel. 06234/94 64 29 oder an die Polizeiinspektion Schifferstadt, Tel. 06235/495-0.

(Amtsblattbericht vom 11.11.2004)
(Text und Bild: Deffner)